

L'EUROPE SE FAIT SANS NOUS

LE 25 MAI
CE SERA
SANS MOI

BOYCOTTONS
LES EUROPEENNES



Mouvement Républicain
et Citoyen

mrc-france.org

ÉLECTIONS EUROPÉENNES DU 25 MAI 2014 :

Pour le Mouvement Républicain et Citoyen,

LE BOYCOTT S'IMPOSE

L'Europe est aujourd'hui un train qui a déraillé et ne sait pas s'arrêter.

Niant la souveraineté des nations et la liberté des peuples, se soumettant au "grand frère américain" ou au "petit frère allemand", favorisant le dumping social et le chômage de masse, obnubilée par la réduction des déficits à n'importe quel prix, l'Europe renonce à son indépendance et à son modèle social en se refusant les moyens d'une nouvelle croissance.

La "construction européenne" échappe à tout contrôle démocratique réel. La volonté des peuples est même niée comme celle des Hollandais et des Français qui avait voté NON lors du référendum de 2005 sur le traité dit "constitutionnel". Le parlement européen n'a pas de véritable pouvoir législatif. Les décisions sont prises pour l'essentiel par la Commission, la Banque Centrale ou la Cour de Justice et ces institutions ne rendent de compte à aucun peuple ni à aucun gouvernement.

Aucun vote lors des élections européennes du 25 mai prochain ne changera l'Union Européenne ni ne permettra de sortir de la logique d'austérité qu'elle impose. En France, le découpage en 8 circonscriptions dites "grandes régions" ne permet même pas un véritable débat national.

**L'essentiel se décide ailleurs,
sans l'avis des peuples concernés.**

Nous refusons ce simulacre de démocratie.

**LE 25 MAI LE MRC APPELLE AU BOYCOTT
DES ÉLECTIONS EUROPÉENNES.**

**IL EST TEMPS DE CHANGER DE CAP, RÉSOLUMENT
ET DE REFAIRE L'EUROPE, ENTIÈREMENT.**



**Mouvement Républicain
et Citoyen**



mrc-france.org

NON !

LE 25 MAI

**NOUS VOULONS DIRE
NON À CETTE EUROPE,
NON À CET EURO,
NON À CETTE IMPASSE !**